

total. Sera-t-il plus facile de trouver les hommes disposés à aller sauver des âmes aux extrémités du monde que les deniers nécessaires pour payer leurs voyages et subvenir à leur existence ?

“ Aussi renouvelons-nous nos appels à nos bienfaiteurs ! Qu'ils cherchent à accroître nos ressources en multipliant le nombre des dizaines et le chiffre des offrandes. Ils nous donneront ainsi la joie de remplir notre tâche tout entière, et attireront sur le monde catholique et sur eux-mêmes les bénédictions du Ciel. Dieu, qui, dans l'Évangile, promet miséricorde aux miséricordieux, pourrait-il laisser sans récompense les efforts et les sacrifices de ceux qui travaillent à répandre son règne jusqu'aux extrémités du monde.”

Plusieurs journaux, dit le *Moniteur de Rome*, publient les nouvelles les plus fantaisistes, sur de prétendus plans concrets d'une réconciliation du Quirinal avec le Vatican.

La plupart des organes les reproduisent et y attachent une certaine importance, nous croyons devoir engager nos confrères à accueillir tous ces “ programmes ” comme imaginaires.

Au sujet du bill de coercition qui est devant la chambre des Communes (83e loi de persécution contre l'Irlande), les évêques de ce malheureux pays ont rédigé la note suivante :

“ Après le règlement des affaires ecclésiastiques pour lesquelles nous nous sommes réunis, nous ne pouvons nous séparer sans protester, en union avec nos frères du clergé d'Irlande, contre le bill de coercition qui, lundi dernier, a obtenu une seconde lecture à la chambre des Communes.

“ D'accord avec nos concitoyens, nous voyons avec une profonde indignation cette nouvelle tentative faite pour déposséder notre pays de ses droits constitutionnels et de ses libertés, et pour le mettre à la merci de fonctionnaires hostiles et irresponsables.

“ Sans nous référer au *home rule* et à d'autres questions sur lesquelles nous avons récemment publié notre avis, nous ne pouvons manquer de réclamer auprès du Parlement actuel la réforme des abus contre lesquels le Corps épiscopal que nous représentons a si souvent protesté en matière d'éducation. Dans les trois départements de l'éducation publique, nous réclamons la parfaite égalité entre les catholiques et les non catholiques, en ce qui concerne les allocations et les dotations de l'Etat. Nous ne serons jamais satisfaits à moins. Et nous demandons, comme une condition essentielle de la liberté religieuse, le droit d'unir l'éducation religieuse à l'instruction dans toutes nos écoles.

“ Copies de ces résolutions seront envoyées au premier Ministre, à M. Gladstone et à M. Parnell. ”

(Signé) : WILLIAM J. WALSH, Archevêque de Dublin,
Président.

BARTHÉLEMY WOODLOCK, Évêque d'Ardagh,
Secrétaire.